



E N C O R T O

NACIONALES

Nombramiento

El presidente Andrés Manuel López Obrador designó a **Edna Elena Vega Rangel** como subsecretaria de Ordenamiento Territorial y Agrario de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano. Sustituye a David Cervantes Peredo, fallecido el 18 de junio. La funcionaria se desempeñaba como directora general de la Comisión Nacional de Vivienda (Conavi), adscrita a Sedatu.



Segob

Operativos

Con el fin de reducir el impacto de la sequía la Comisión Nacional del Agua (Conagua) implementó 36 operativos de apoyo a la población, organismos operadores de servicios de agua potable y usuarios agrícolas. La distribución de agua potable en 23 de esos operativos permitió hasta ahora distribuir más de 50 millones 452 mil litros de agua. El resto de las tareas han sido destinadas a mantener el riego agrícola en diversas zonas del país.



Twitter @conagua_mx

Celebración

Universum Museo de las Ciencias de la UNAM inició los festejos por su 30 aniversario con una exposición sobre ilustración científica. La exhibición es resultado de la colaboración con el Museo de Historia Natural de Nueva York y explora el papel de la ilustración en los descubrimientos científicos, a través de 50 reproducciones de gran formato que forman parte de la colección de Libros Raros de la Biblioteca del recinto estadounidense.

LEGISLATIVAS

Semana Pride

Con la intención de contribuir a erradicar la discriminación y la desigualdad, así como promover el acceso a servicios de salud y seguridad social para la comunidad LGTBTTIQ+, la diputada morenista **Salma Luévano Luna** inauguró en la cámara baja la Semana Pride: se realizaron exposiciones fotográficas, se instalaron módulos para realizar pruebas de detección de VIH y hepatitis, así como un mercado de artesanías. La presidenta de la Comisión de Diversidad resaltó la importancia de la defensa de los derechos humanos, que deben ser progresivos y no regresivos.



comunicacionocial@legislativas.gob

Justicia civil y familiar

En el Senado avanza el análisis del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares. En el foro convocado esta semana el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal, de Morena, reconoció que la justicia requiere un cambio de paradigma, puesto que la materia civil y familiar es lenta, incierta y en algunos casos costosa, motivo por el cual se busca eliminar los obstáculos que enfrentan las personas que se acercan a la justicia.

Credibilidad a las víctimas

Congreso del Estado de Sinaloa

En el Congreso de Sinaloa la diputada prii-
ta Himelda Félix Niebla
propuso reformar la Ley
Orgánica de la Fiscalía
General del Estado.
El objetivo es que los
protocolos de investiga-
ción de delitos sexuales

contra mujeres partan del principio de credibilidad del primer testimonio de las presuntas víctimas de violencia sexual; asimismo, propuso para el personal de la Fiscalía un programa general y permanente de capacitación y sensibilización para el mejor trato a las denunciantes de delitos sexuales.